

El proceso de paz con el ELN no avanza. En marzo de 2016, el Gobierno anunció la instalación de una mesa de negociaciones con esa guerrilla, dijo que los diálogos serían en Quito inicialmente, pero también que se realizarían en Venezuela, Chile, Brasil y Cuba. Además, dio a conocer una agenda de 6 puntos acordados por los negociadores.

Sin embargo, la confrontación militar no ha disminuido, ni las acciones violentas de esa guerrilla. El lunes pasado ese grupo armado instauró un paro armado en seis departamentos del país, no ha renunciado a la práctica del secuestro y sigue atentando contra la infraestructura.

Vea también: [¿Qué tanto poder tiene el frente del ELN que declaró un paro armado en seis departamentos?](#)

Paz Completa, un colectivo que agrupa varias organizaciones sociales, miembros del Congreso y analistas, envió este miércoles una carta al Papa Francisco, al Secretario General de las Naciones Unidas y a los países garantes de ese proceso -Ecuador, Venezuela, Chile, Brasil, Cuba y Noruega- para que actúen como mediadores e impulsen la puesta en marcha de la mesa de conversaciones.

“Les agradecemos todo lo que puedan adelantar desde sus ámbitos de actuación para que la paz llegue a Colombia y podamos anunciar el fin de la guerra de manera definitiva. Está demostrado que su trabajo, junto al de la sociedad colombiana, da buenos frutos. Juntos lograremos una paz estable y duradera para nuestro país, que servirá de ejemplo para el mundo”, dice la carta.

Los firmantes agradecen el respaldo tanto del Papa como de la ONU, y de los países garantes, al proceso de paz con las Farc, que ya arrojó como resultado un acuerdo final para la terminación del conflicto que será refrendado popularmente, o no, el próximo 2 de octubre.

“Sentimos una gran alegría por todo lo que avanzamos y la enorme posibilidad que se abre con el Acuerdo para la Terminación del conflicto armado y la construcción de una Paz Estable y Duradera entre el Estado colombiano y las FARC-EP, logro donde está todo su trabajo, respaldo y acompañamiento”, dicen.

Sin embargo, apuntan a que “no habrá Paz Completa si no logramos un proceso de diálogo y negociación entre el Gobierno colombiano y el Ejército de Liberación Nacional - ELN, proceso que tiene una agenda ya firmada, un diseño y un conjunto

## La carta que le pide ayuda al Papa y a la ONU para acelerar la paz con el ELN

de países garantes y acompañantes”.

<http://pacifista.co/la-carta-que-le-pide-ayuda-al-papa-y-a-la-onu-para-acelerar-la-paz-con-el-eln/>